

Esmeraldas, 23 de noviembre de 2017

Boletín de Prensa Nro.46

Resignificación de Personajes Emblemáticos

EL RETRATO DE JOSÉ JOAQUÍN DE OLMEDO LLEGÓ YA A AUTORIDAD PORTUARIA DE ESMERALDAS



Ing. Gino Saud, Gerente de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, junto al retrato de José Joaquín de Olmedo.

Esmeraldas.- El patriota guayaquileño, José Joaquín de Olmedo (1780-1847) es el tercer personaje de la campaña “Resignificación de Personajes Emblemáticos”, desarrollada por el Estado ecuatoriano para recordar los valores de los héroes y heroínas olvidados por la historia.

El cuadro con la fotografía de José Joaquín de Olmedo, llegó a Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE) y se encuentra ubicada ya en el despacho de la máxima autoridad de la institución.

La colocación de retratos de héroes nacionales en las dependencias públicas, reemplaza al tradicional cuadro con la fotografía del presidente de la República y permite exaltar a personajes que gracias a su esfuerzo y trabajo diario, aportaron al desarrollo de nuestro país, refrescando la memoria de quienes ya hemos oído hablar de ellos.

Es acertada la decisión del presidente Lenin Moreno de posicionar a uno de los personajes con mayor trascendencia y participación en la historia ecuatoriana y quien se hizo notable en la era independentista, en la integración de la gran Colombia y en los inicios republicanos de Ecuador como lo fue José Joaquín de Olmedo, así lo expresó Gino Saud Sacoto, Gerente de Autoridad Portuaria de Esmeraldas.

Los personajes anteriores fueron Manuela Espejo, pionera de los movimientos feministas en Ecuador y enfermera de los soldados de la independencia, y Fernando Daquilema, quien fue fusilado por resistirse a la explotación laboral de los indígenas, en el gobierno de García Moreno.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec